

1. Record Nr.	UNINA9910132573903321
Autore	Dufoulon Serge
Titolo	L'Europe et les religions / / Serge Dufoulon
Pubbl/distr/stampa	Chicoutimi : , : J.-M. Tremblay, , 2008
ISBN	1-4123-6724-7
Descrizione fisica	1 online resource (21 pages)
Collana	Classiques des sciences sociales ; ; 3648
Disciplina	201.7
Soggetti	Religion and civil society
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Resume--Introduction--L'Europe et l'Histoire pour tout horizon ?--Les religions a l'ombre des nations ... Les mythes ?--Conclusion : L'Union Europeenne et les menaces identitaires.
Sommario/riassunto	<p>Dans cet article, l'auteur montre d'un point de vue sociologique pourquoi l'Union europeenne est si difficile à réaliser. Face à un manque de mythe fondateur acceptable par tous les citoyens européens, les seules ideologies performatives en lieu et place sont celle du capitalisme et du marché d'un côté et les nationalismes et les religions de l'autre. Nous savons que les religions et les nations sont issues de mythes puissants qui fondent au jour le jour leurs identités et les conduites des hommes qui les composent tandis que l'UE est née de l'Histoire, la fatalité, mais qui ne constitue en aucun cas un destin pour le présent et le futur. Comment peut-on observer et décrire cette relation entre l'UE et les diverses religions qui la composent?</p> <p>In this article, the author shows from a sociological point of view why European Union (EU) is so difficult to achieve. Facing the lack of a founder myth acceptable to all European citizen, the only ideologies acting instead are those of market and capitalism on one hand and nationalism and religions on the other. Knowing that religions and nations are born from powerful Myths giving identities and guidelines in the day to day living to belongers and EU is born from History that gives a fate to all of us but not a destiny for the present and the future. Can we observe this actual relation and role between UE and its various religions ? Key words: European Union, Religion, Nations, Nationalism, Histoire, myths, Sociology.</p>

